



Remise officielle des jouets au  
Secours Populaire

Mardi 9 décembre 2025 au siège du District Meusien de Football



Par la voix de son président Daniel FAY, le District Meusien de Football a remis au Secours Populaire de Bar-le-Duc les nombreux cadeaux récoltés lors des traditionnels Plateaux de Noël "Foot de cœur" U7 et U9, en faveur des enfants défavorisés du département.

Large succès pour cette 14<sup>ème</sup> édition des Plateaux "Foot de Cœur" de Noël. Les 800 petits footballeur(se)s U7 et U9 du département se sont montrés une nouvelle fois extrêmement généreux.







U7 à Revigny



U7 à Ancemont



U7 à Damvillers



U7 Dieue



U7 à Gondrecourt



Plateaux « FOOT DE CŒUR » de Noël  
U7 et U9  
Saison 25 / 26



U9 à Longeville



U9 à Etain



U9 à Sorcy



U9 à Verdun

Le Programme Éducatif Fédéral vise à inculquer aux jeunes licenciés âgés de 5 à 18 ans, les valeurs du football



par l'apprentissage de règles (de vie et de jeu) déclinées autour de 6 thèmes :



Le District Meusien de Football remercie le Secours Populaire pour la confiance en ce partenariat, ainsi que la générosité de tous durant ces plateaux.

Le DMF souhaite également remercier l'ensemble des organisateurs, des clubs supports et des membres de commissions pour les moments conviviaux partagés durant ces plateaux.